

EDITORIAL ... Nuevos logros....



Estimados colegas:

El pasado 19 de abril, en el Palacio de las Convenciones, la Revista Cubana de Anestesiología y Reanimación, recibió el Certificado de Publicación Seriado Científico Tecnológica del CITMA, logotipo que acompañará nuestra Revista, pues esto habla del certificado de calidad obtenido por el prestigio, el rigor científico, la seriedad, la sistimaticidad que ganamos en poco tiempo. Este galardón nos da algunas ventajas sobre otras y es que próximamente podrá ser encontrado en el motor de búsqueda **Scielo (Scientific Library On Line)**; pero requiere mas exigencia por parte de los autores y del cuerpo editorial.

En este número podrán encontrar temas tan variados como:

- Utilidad de la analgesia morfínica luego de cirugía de la columna lumbar
- ¿Influye el peso corporal en la pérdida de calor intraoperatoria?
- Bloqueo del plexo braquial vía supraclavicular, para cirugía de fístula arteriovenosa en el paciente renal crónico
- Ventajas del método de Lao para la aplicación electroacupuntural en ratas. Experiencia en Cuba.
- Miedo y ansiedad a la anestesia en pacientes tributarios de tratamiento quirúrgico.
- Máscara laríngea prosea en la cirugía del trauma cervical

- Empleo del citrato de sildenafil en la cardiocirugía. Presentación de un caso.
- Técnica retromalar paraglosal modificada. Una alternativa ante la vía aérea difícil.

Les exhortamos a colaborar con el resultado de su quehacer cotidiano, y contribuir de esta forma a mantenernos al día, en todo lo que acontece en la Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor en nuestro país.

Prof. Dra. Idoris Cordero Escobar

Directora de la Revista